



## Instalan el Grupo de Amistad México-República Federativa de Brasil

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, sostuvo que todo lo que ayude a fortalecer la cooperación entre países y el bienestar de sus sociedades será bienvenido en la Cámara de Diputados. Al acudir como invitado a la reunión de instalación del Grupo de Amistad México-Brasil, afirmó que entre ambas naciones existe una relación de hermandad, por lo que hay mucho que aprender para los dos pueblos. Consideró que Brasil es un gigante en Latinoamérica, además de que tiene muchas similitudes con México, tal como la cultura, comunidades originarias y gente siempre dispuesta a trabajar por el bien de sus familias.

<https://hojaderutadigital.mx/instalan-el-grupo-de-amistad-mexico-republica-federativa-de-brasil/>